

Consécration des familles a été admirablement exécuté par les *hommes de la Ligue*.

Bref, les listes de familles que je vous envoie et le beau chiffre de bonnes œuvres faites dans ce grand mois du centenaire vous diront assez les bienfaits inestimables, dont le divin Cœur s'est plu à gratifier les âmes qui se dévouent si bien à son culte dans notre petite colonie de l'Amérique du Nord.

Priez et faites prier pour nous.

A l'occasion du centenaire de 1889, plusieurs Instituts religieux ont officiellement consacré leurs *écoliers* au divin Cœur, ainsi qu'à Saint-Pierre-Miquelon. Mais ce n'est là qu'un début; il faut en ce centenaire de 1890 consacrer *tous nos enfants* au Cœur du saint Enfant Jésus et placer sous sa garde bénie leurs âmes innocentes. Nous comptons pour cette *croisade magnifique* sur le zèle et le concours de tous nos maîtres et nos maîtresses chrétiens. Ils seront les premiers à recueillir les fruits de leur Apostolat.

### Les joies d'une tournée pastorale.

Sous ce titre, *les Annales* d'Orléans ont publié une lettre semée de faits édifiants, que Mgr Coullié adresse à son clergé, à la suite de sa dernière tournée pastorale. Nous en détachons quelques traits intéressants qui se rapportent au culte de l'Eucharistie et aux communions des enfants.

« L'amour de la sainte Eucharistie, dit le pieux Evêque, est loin d'être éteint dans nos paroisses rurales; et il s'y est manifesté parfois d'une manière bien touchante:

« Voyez ce bon vieillard, nous disait le curé d'une petite paroisse: Il demeure loin de l'église et sa femme est paralytique. Le temps de la communion pascale